



A l'occasion de l'émission corps électoral sur le plateau de canal2 international ce lundi 01 octobre, consacré à l'art et la culture en relation avec les projets de société des différents candidats, Valsero a défendu la cause de l'artiste camerounais.

En effet, l'artiste musicien qui a nouvellement rejoint le parti MRC, dit avoir signé un pacte avec le candidat Maurice Kamto.

Selon l'artiste, il a rejoint le MRC parce que le président dudit parti pense comme lui en ce qui concerne la culture et l'art au Cameroun. Pour cela, il aurait signé un accord culturel avec le candidat tireurs de penaltis.